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Avant de vous lancer dans la savonnerie,
quel métier exerciez-vous ?

Aucun, j’ai obtenu mon master en phytochimie en
2020. J’ai fait des jobs saisonniers pour mettre de
l’argent de côté pour mon projet de savonnerie.

Qu’est-ce qui vous a amené à changer totalement de vie professionnelle ? 
Je n’ai pas changé de vie professionnelle puisqu’après mon diplôme l’idée d’entreprendre est
rapidement venue et je suis ravie de me lancer dans cette aventure à 26 ans. J’ajouterais simplement que
j’ai choisi cette voie car j’ai à cœur de proposer des cosmétiques à la composition simple et saine par
souci écologique. Je fais aujourd’hui un métier qui m’anime et me passionne 10 mois après ma formation
à l’UESS ! Ma citation fétiche : “J’ai conscience que ma génération ne refera pas le monde, mais je pense
qu’elle peut empêcher qu’il ne se défasse”.

Quelles qualifications avez-vous ?

Licence de Biologie Cellulaire et Physiologie et
un Master en Plantes, Molécules bioactives et
Valorisation.

Avez-vous une autre activité professionnelle en parallèle ?
Non.

En quelle année vous êtes-vous formée ? Cette formation a-t-elle été difficile ?

En septembre 2022. Non, la formation n'a pas été difficile. Elle est dispensée par des professionnels
bienveillants et très pédagogues. De plus, le cadre est magnifique, j’ai vraiment adoré la formation.

En quelle année votre structure a-t-elle été développée ?

En 2023, je vends mes savons depuis seulement 2 jours ! Et je fabrique également des bougies
parfumées en parallèle, avec de la cire de colza et des parfums de Grasse.

A-t-il été difficile de trouver un local ? Le matériel adéquat ?

Non, j’ai eu de la chance pour trouver mon local aussi rapidement
grâce à une connaissance qui libérait le sien. Le matériel n'a pas
été difficile à trouver mais peut demander un certain coût non
négligeable alors pour être dans les normes il ne faut surtout pas
oublier l’aspect financier de l’ouverture d’une savonnerie.

C’est difficile de choisir car je les adore tous mais je dirai mon savon Gustave au macérât huileux de
calendula, parfum yuzu-mandarine !

Proposez-vous d’autres produits cosmétiques ?

Non.

Si vous ne deviez choisir qu’un de vos produits, lequel choisiriez-vous comme produit fétiche ?

mailto:cyril@savonnerie-sao.fr
http://www.savonnerie-preambulle.fr/

